

mejoramiento de mis costos de vivienda, con la adquisición de un terreno en el que se construyó una casa de madera que me permitió vivir en un ambiente más tranquilo y privado. Sin embargo, al final de la construcción, me di cuenta de que el costo de mantenimiento era muy alto y que no podía pagarlos sin sacrificar otros gastos. Por lo tanto, decidí vender la casa y regresar a vivir en la ciudad, donde encontré trabajo en una empresa de construcción que me permitió ganar suficiente dinero para vivir en un apartamento en el centro de la ciudad. Aunque el costo de vida era más alto que en el campo, el ambiente urbano me pareció más emocionante y diverso. Además, pude seguir realizando mis pasatiempos favoritos como leer y escribir.

NB - Cuando copié esta carta del P. Cristóbal en estas hojas, faltaba ya el folio 157, que sin duda fue arrancado hace ya muchos años. Por eso, la numeración pasa del 156 al 158.

J. Juan de M.

16-4-64

